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Association Flainoise 

ASSEMBLéE GéNéRALE ANNUELLE 1998 

30 DÉCEMBRE 1998 

Suite à l'Assemblée publique qui s'est déroulée à l'Auditorium avec le maire 
d'Arâches, M. Jochum, l'AG 1998 se tient au Bissac, 

1- Rapport du Président: 

Il rappelle les points principaux développés lors de l'Assemblée publique et comme 
conclusion précise qu'il est nécessaire d'appuyer le maire d'Arâches qui semble en 
mesure de faire évoluer la situation de façon positive. Si nous surveillons ses 
démarches et l'appuyons, son action ne peut être que plus favorable pour les Flainois. 
Il informe de sa lettre au Préfet dans laquelle il a mis l'accent sur l'urgence de traiter 
des orientations générales de Flaine et en premier lieu de la structure du Syndicat 
Intercommunal de Flaine. 

2- Comptes de l'Association : 
Les cotisations ont été les seules recettes pour 1998 et les dépenses se limitent aux 
frais d'envois des circulaires. Il faut rappeler que la dernière a été envoyée à tous les 
propriétaires de Flaine. La liste a été obtenue d'AGlM qui avait refusé de mettre 
gratuitement à disposition cette liste sur disquette informatique. 
Les actifs de l'Association se montent à environ 180.000 FF 

3- Conseil d'Administration : 
Sont élus : Jacqueline Holveck, Jean-François Bezault et Thomas Heppel, et réélus 
Gérard Chervaz et Pierre Marié. 
Il compte également Jean-Claude Delcglise, François Garai et Michel Thevenot, 

Pas de divers. 
Le dîner se passe au Bissac avec une vingtaine de convives. Il faudra trouver un autre 
restaurant l'année prochaine. 
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